MEDIO: REFORMA SECCION: NACIONAL

PÁGINA: 11

FECHA: 06/FEBRERO/2021



'Atoran' licencias de CNBV inversiones

CHARLENE DOMÍNGUEZ

Las Instituciones de Tecnología Financiera (fintechs) están esperando licencias de operación de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) para poder hacer levantamientos de capital, de acuerdo con la Asociación Fintech México.

"Hay un reto de atraer mayor inversión a las empresas y la Ley Fintech ayudará a dar certidumbre para que puedan hacer levantamiento de capital. Por eso la importancia de estas autorizaciones, muchas están esperando para poder hacer levantamientos", indicó Alehira Orozco, presidenta del organismo, en el Seminario Perspectivas Empresariales Fintech del ITAM.

Hay alrededor de 59 solicitudes para fondos de pago electrónico, detalló, y 34 de empresas de crowdfunding y financiamiento colectivo que esperan ya tener en los próximos meses sus licencias.

La directiva destacó que pese a que México está en una etapa incipiente de la industria fintech, el sector alcanzó en 2 años el crecimiento que se esperaba tener en 5 o 6 años, lo cual estuvo impulsado por la pandemia de Covid-19.

Con la emergencia surgieron nuevas empresas y demanda de servicios nuevos, y México no se quedó atrás.

"El 60 por ciento de las fintech que hay en México lanzaron un producto nuevo a raíz de poder captar un mayor número de clientes, algo que ha traído muchos retos", apuntó Orozco.

MONEDA DIGITAL, 'DECISIÓN SOBERANA'

Las monedas digitales emitidas por bancos centrales son una posibilidad que está dominando a nivel global, pues es algo que revolucionará el sistema financiero de los países, señaló Agustín Carstens, gerente general del Banco de Pagos Internacionales (BIS, por sus siglas en inglés).

Aunque todavía no hay una gran definición sobre cómo se manejaría una moneda digital emitida por un banco central, lo que se busca es que la moneda nacional tenga una representación tecnológica superior, explicó en el Seminario de Perspectivas Empresariales Fintech del ITAM.

"Esto es un cambio muy importante que está en marcha. Los bancos centrales estamos haciendo una gran inversión en resolver los aspectos técnicos. También hay grandes temas de política pública, financiera y monetaria, (pero) esto va ser una decisión soberana de cada país; el banco central de cada país tiene que decidir si quiere dar este paso o no", remarcó el ex Gobernador del Banco de México.